
 

 

PV ASSEMBLEE GENERALE DU 23 juin 2023  
 

1. Souhait de bienvenue et membres excusés 
Notre président, Bruno Maillard ouvre la 84ème assemblée générale et il remercie les 39 
membres présents. 

Le déroulement de la soirée est présenté par le président et le tractanda est accepté sans 
remarque. 

67 personnes sont marquées absentes sur le mail d’inscription Clubdesk.  
 

Nomination des scrutateurs 

Un scrutateur pour la soirée a été nommé, il s’agit de :  
Alicia Maillard 
 

2. Approbation du procès-verbal de l’assemblée générale du 10 juin 2022 

Comme annoncé dans le tractanda, le procès-verbal ne sera pas lu durant l’assemblée 
générale étant donné qu’il était à disposition sur le site internet ou que vous aviez la possibilité 
de le demander à notre secrétaire. 

Le procès-verbal de la dernière assemblée générale est approuvé par applaudissement. Notre 
président profite de remercier Laurie pour son travail. 
 

3. Rapport de la caissière et des vérificateurs des comptes 

La fortune au 30 avril 2023 est de fr. 60'574.24 
Le bénéfice pour la saison 2022/2023 est de fr. 13'257.11 

4. Rapport des vérificateurs des comptes 
Les vérificateurs des comptes sont : 
Dimitri Maillard et Sandra Jorg-Flühmann 

Suite à la lecture du rapport, Sandra conseille à l’assemblée d’approuver ces comptes. 

L’assemblée présente approuve sans remarque les comptes. 

Un grand merci est adressé à Séverine Maillard pour son travail. 

5. Nomination d’un nouveau vérificateur 

Pour la saison prochaine, afin de remplacer Dimitri Maillard, un nouveau vérificateur des 
comptes est défini. Il s’agit de Corinne Molleyres 

Par conséquent, les vérificateurs sont : Sandra Jorg-Flühmann et Corinne Molleyres 
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6. Rapport de la commission technique 
Bruno prend la parole pour le résumé de la saison 2022/2023. 
 
« Cette saison a été marquée par un début de collaboration pour le groupe Allround avec le 
Ski-Club Bouloz. En effet, comme les enfants vont à l’école ensemble et que le but premier du 
groupe Allround est le PLAISIR avant tout, nous avons pensé bien qu’ils puissent se réunir 
pour les activités. Celles-ci ont débuté en octobre avec un programme axé sur la condition 
physique et dès le mois de décembre des sorties à ski ont été faites en Valais en transport en 
car mais aussi dans des stations fribourgeoises. Nous n’avons pas non plus oublié notre petite 
station de Rathvel où nous avons pu faire aussi des matinées. Cependant, au cours de cette 
saison, nous avons observé un léger manque de motivation. Nous espérons que le groupe 
Allround retrouvera sa vitalité et sa bonne humeur pour la prochaine saison. 

En ce qui concerne les compétitions, la saison a commencé avec des entraînements de 
condition physique dès le mois d'octobre. Les jeunes du groupe OJ compétition ont participé 
à divers sports tels que le VTT, des séances d'entraînement en salle polyvalente, l'escalade, 
le trampoline et le patinage, jusqu'au mois de décembre. Ces activités sont ouvertes chaque 
année aux groupes de compétition et Allround, notamment avec le Ski-Club Bouloz. 

Pendant cette même période, les jeunes ont participé à différents camps d'entraînement à 
Saas-Fee, ainsi qu'à des journées d'entraînement à ski dans les stations du Magic Pass, 
notamment Glacier 3000. Deux camps à Saas-Fee ont été organisés en collaboration avec le 
Ski-Club de Villars-sur-Glâne. Notre préparation s'est achevée par un magnifique camp à 
Siviez entre Noël et le Nouvel An, également en collaboration avec le Ski-Club de Villars-sur-
Glâne. 

Au total, nous avons consacré 6 jours à la condition physique et 10 jours au ski pendant la 
pré-saison. À partir de janvier, les courses ont débutés dans les différentes compétitions. Les 
jeunes ont participé à la Coupe Fribourgeoise et ont également eu la possibilité de participer 
à la Coupe Romande Populaire. Marco et Jules ont également pris part à la Coupe Romande 
licenciée. 

Les membres du groupe Juniors/Séniors, qu'ils soient jeunes ou moins jeunes, ont également 
eu la possibilité de participer à la Coupe Fribourgeoise et à la Coupe Romande Populaire. 

Kevin Blanc a aussi intégré le groupe Juniors de Ski-Romand avec de nombreux 
entrainements et une très belle progression. 

J’aimerais remercier pour la bonne humeur et l’ambiance tout au long de la saison nos jeunes 
du groupe compétition, du groupe Allround, les jeunes et moins jeunes du groupe Juniors-
Séniors ainsi que les parents et les entraineurs ».  

 
Résultats : 
- 10 jeunes classés en coupe Fribourgeoise des enfants 
- 1 jeune classé en coupe Fribourgeoise des adultes 
- 2 jeunes classés en Coupe Romande Raiffeisen 
- 16 personnes classés en Coupe Romande Populaire 
- Une belle 3ème place au challenge club du championnat Romand Populaire 
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7. Rapport du Président 

Bruno Maillard prend la parole pour son rapport : 
 
« C'est avec grand plaisir que je vous présente le rapport du président, qui retrace les moments 
marquants de cette dernière saison. 
 
Loto 
Comme nous l’a montré Séverine dans son rapport, celui-ci reste très intéressant à organiser. 
Celui-ci se déroule sur une seule soirée et est notre principal revenu et permet aussi de faire 
beaucoup de choses (sorties, nouveaux équipements, etc.).  
Réservez déjà la date traditionnelle du 26 décembre pour notre loto de la prochaine saison.  
 
Sortie du club à Adelboden 
Le club a organisé une sortie passionnante à la Coupe du Monde de ski à Adelboden. Les 
membres du club ont pu assister à des courses spectaculaires et soutenir leurs skieurs 
préférés. L'ambiance était folle. Les jeunes étaient particulièrement inspirés en voyant les 
athlètes de haut niveau en action. C'était une expérience incroyable qui a renforcé la passion 
et la motivation des membres. Cette sortie à la Coupe du Monde à Adelboden restera 
certainement dans les mémoires comme un moment fort de la saison. 
  
Concours interne & course populaire & Interclub OJ 
Notre concours interne s’est déroulé à Villars en même temps que la course populaire et que 
l’Interclub OJ. Quelques incertitudes 1-2 semaines avant, quand la neige ne voulait pas se 
montrer. Nous avons tout de même décidé de maintenir la course et avons dû prévoir un plan 
b car la neige n’était pas au rendez-vous à Rathvel. Et bien nous en a pris, une belle édition 
s’est déroulée avec 144 participants au départ., UN RECORD ! Un grand merci au comité du 
Ski-Club, au comité d’organisation et aux chronométreurs pour cette belle organisation. 
 
2ème sortie du club à Grimentz 
Le ski-club a organisé une sortie à la station de ski de Grimentz. Les membres ont passé une 
journée fantastique sur les pistes, profitant des conditions de neige encore parfaites. Après 
une journée bien remplie, les membres se sont retrouvés autour d’un après-ski convivial qui 
fût bien sympathique. 
 
Entraineurs 
Nous tenons à exprimer notre profond remerciement envers nos entraîneurs dévoués pour 
leur travail acharné et leur engagement tout au long de la saison. 
Nous tenons également à souligner que nous comptons sur eux pour la prochaine saison. 
Leur présence et leur enseignement sont indispensables pour le développement continu de 
nos skieurs.  
 
Cher comité, chers membres ceci était le rapport du président pour l’année 2022/2023. » 
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8. Admissions et Démissions 
Bruno donne la parole à Laurie pour la liste des admissions et des démissions :  
 

Admissions Démissions 
Laura Schwaar 
Janko Deveau 
Jerome Deveau 
Thomas Billig 
Mathéo Billig 

Sofiia Zhilchenko 
Yann Blanc 
Olivier Blanc 
Casimir Genoud  
Alexandre Genoud  
Deborah Genoud  
Sylvie Maillard 
Lena et Eve Maillard 
John Vuagniaux 
Loris Vuagniaux 
 

 
Les membres d’honneur cette année sont :  
- Giller Stéphanie 
- Mathey Jacqueline 
- Maillard Valérie 
- Dvorak Sylviane 
Un diplôme leur sera envoyé car elles sont absentes ce soir-là.  
 
Plusieurs membres nous ont quittés cette année. L’assemblée procède à une minute de 
silence pour Willy Bossel, Sophie Gavillet, Bluette Maillard, François Vuagniaux et Daniel 
Braillard.  

9. Organisation du comité 
Bruno annonce la démission d’un membre du comité : Alexandre Perrin et quelques mots lui 
sont adressés. 
 
« Cher Picasso, 
 
Le comité et les membres du Ski-Club te disent un grand MERCI pour tes 9 années de service 
en tant que responsable matériel et vice-président au comité. Nous avons adoré tes idées 
folles, même si elles auraient parfois vidé notre compte en banque si nous t’avions toujours dit 
oui ! Nous nous souviendrons des soirées de comité autour d’une bonne morce et des soirées 
mémorables. 
 
Maintenant que tu as décidé de passer la main, nous savons que tu seras toujours là pour 
nous donner tes précieux conseils et tes astuces de bricolage. Et bien sûr, nous espérons que 
tu continueras à être actif pour notre club. Si vous le cherchez, vous avez de grandes chances 
de le croiser sur les pistes de ski à Grimentz ou au bistrot ! 
 
Nous te souhaitons tout le meilleur pour tes projets futurs et te remettons un petit cadeau pour 
te remercier de toutes ces années au comité. 
 
Le comité. » 
 



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2023  
 

Ski-Club St-Martin  Page 5 of 6 

10. Admission d’un membre au comité  
 
Lorsque Alexandre Perrin a annoncé sa démission, il a mentionné Clément Perrin pour le 
remplacer. Celui-ci a accepté et l’assemble accepte également son admission par 
applaudissement.   
 
 

11. Informations sur la saison 2023/2024 
 

• Activités pour groupe OJ Allround et Compétition (condition physique, entrainements 
d’avant-saison, entrainements à ski, courses etc.) 

• Sortie randonnée le 1er octobre 2023 à La Berra. 
• Loto 26.12.2023, date à réserver ! 
• Course populaire / concours interne : Rathvel le 21.01.2024 
• Interclub sera organisé par le SC Semsales, date pas encore fixée 

 

A vous les membres, votre aide est cruciale pour attirer de nouveaux jeunes dans notre club. 
Nous comptons sur vous pour partager votre passion et inviter des jeunes à rejoindre notre 
club. Que ce soit en invitant des amis, des voisins ou tout autre action, chacun de vous peut 
jouer un rôle clé dans la promotion de notre si beau Ski-Club. 
 

12. Divers  

- Local : nous pouvons remercier Picasso pour le déménagement de notre local, un grand 
travail a été effectué avec également l’aide de Christophe Gavillet. 

- JS : les personnes désirant faire un JS ou ceux qui doivent renouveler leur JS, merci de venir 
vers Bruno pour les infos et inscriptions. 

- ClubDesk : nous avons fait l’installation d’un nouveau logiciel de gestion de club. Sur celui-
ci, nous pouvons gérer toutes les données des membres, gestion d’un calendrier avec 
invitations aux évènements (comme pour cette AG), sauvegarde des documents des membres 
du comité, envoi de mails aux membres ainsi que la gestion de la caisse (notamment envoi 
des cotisations par mail). 

Pour les personnes n’ayant pas reçus les mails ou qui aimerait changer d’adresse mail, Laurie 
et Bruno se mettent volontiers à disposition. 

 

- Toutes les informations se trouvent sur notre site internet ! 

- Remerciement des sponsors 

 

Fête nationale :  

Cette année, nous organisons la fête nationale suisse. Réservez dès maintenant la date du 
31 juillet au soir pour une soirée mémorable ! 

Au programme : un bar convivial, une délicieuse restauration avec des saucisses et des 
raclettes. Pour le bonheur des enfants, il y aura des châteaux gonflables ainsi qu'une place de 
lancement pour leurs fusées. 
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Nous sommes à la recherche de bois pour pouvoir faire le feu.  

Nous avons besoin de monde pour remplir les tranches horaires pour cette soirée afin d’animer 
notre beau village. Laurie distribue un planning à remplir. 

Pour finir, nous recherchons quelques personnes pour faire des gâteaux pour vendre cette 
soirée-là. 

Les membres sont invités à en parler à leur famille, amis et voisins. 

 

13. Clôture de l’assemblée  

Cette assemblée du ski-club St-Martin se termine avec une soirée conviviale autour de 
grillades. Bruno Maillard remercie les membres présents. 
 
Nous vous souhaitons à tous une bonne saison de ski. 
 
 
Le président      La caissière     La secrétaire 
 
Bruno Maillard    Séverine Maillard    Laurie Bossel 
 


